

30.7.2013 - Tagesschau

Papst zu Homosexualität

Tagesschau ab Minute 12: Die Äußerungen von Papst Franziskus zum Umgang mit Homosexuellen haben Diskussionen über mögliche Auswirkungen auf die katholische Kirche ausgelöst. Franziskus hatte sich gestern auf dem Rückflug von Brasilien gegen eine Diskriminierung von Homosexuellen ausgesprochen. **Die Reformbewegung Wir sind Kirche wertet Franziskus Worte als wichtiges Signal.** Der Präsident des Zentralkomitees der deutschen Katholiken Glück sieht keinen Kurswechsel im Hinblick auf die Lehre der Kirche. Franziskus ändere jedoch die Gesprächskultur in der Glaubensgemeinschaft.

[> ganzer Bericht](#)

Zuletzt geändert am 01.08.2013